

C
Columna

Una Historia forjada sobre el esfuerzo

Jaime Izarnótegui López
Comandante en jefe de la I División de Ejército

Hoy, celebramos un nuevo aniversario de nuestra patria y de las glorias del Ejército de Chile. Conmemoramos 214 años de vida republicana, una historia que está intrínsecamente ligada a la de nuestra Institución. Este día es una jornada de celebración en la que toda la ciudadanía se une para saludar al Ejército, un pilar fundamental en la construcción de nuestra identidad nacional.

La historia de Chile está forjada sobre el esfuerzo que llevaron a cabo los próceres de nuestra república para lograr su independencia y fue con este objetivo sobre la cual se levantaron las instituciones permanentes que son esenciales. Es así que, el Ejército ha sido un pilar en la construcción de nuestra historia, desde las batallas por la independencia nuestro crecimiento como na-

ción independiente hasta la consolidación de un país soberano en el contexto internacional donde, cada soldado ha contribuido a forjar un legado que trasciende generaciones.

El papel del Ejército en la actualidad trasciende de la defensa nacional. En un contexto global donde los desastres naturales y las crisis humanitarias son cada vez más frecuentes, la Institución se ha convertido en un actor clave en la respuesta a estas emergencias. Su capacidad de movilización y organización permite actuar rápidamente, brindando ayuda y apoyo a las comunidades afectadas, lo que demuestra el compromiso con el bienestar de la sociedad, participando además, en misiones de paz en el extranjero, contribuyendo a la estabilidad y seguridad internacional.

“El Ejército desempeña un papel multifacético en la sociedad actual, combinando la defensa nacional con el apoyo a la comunidad, la cooperación internacional y el desarrollo del país. Su impacto va más allá de las fronteras, y su compromiso con el desarrollo personal de los soldados y la cohesión social es fundamental para construir un futuro más seguro y solidario”.

Por otro lado, no puedo dejar de mencionar, el Servicio Militar, el cual ofrece a los jóvenes la oportunidad de crecer y desarrollarse en un entorno que fomenta valores como la disciplina, el respeto, la solidaridad y el servicio a la patria. A través de esta experiencia, los soldados no solo se preparan para cumplir con su deber de defensa, sino que también adquieren habilidades y conocimientos que les servirán en su vida personal y profesional. Esto contribuye a la formación de ciudadanos comprometidos y responsables, que son esenciales para el desarrollo de una sociedad cohesiva y resiliente.

En resumen, el Ejército desempeña un papel multifacético en la sociedad actual, combinando la defensa nacional con el apoyo a la comunidad, la cooperación interna-

cional y el desarrollo del país. Su impacto va más allá de las fronteras, y su compromiso con el desarrollo personal de los soldados y la cohesión social es fundamental para construir un futuro más seguro y solidario.

Al finalizar mis palabras, hago un especial reconocimiento a soldados de la I División de Ejército, los herederos de toda nuestra gloriosa historia, para que sigan honrando, día a día, con su esfuerzo, sacrificio y compromiso, bajo el apoyo de sus familias, en las misiones que cumplen a lo largo del país, lo que siempre no solo será reconocido por sus mandos, sino que también por gran parte de la ciudadanía.

A nombre de todos los integrantes de la I DE, felices fiestas patrias a todos nuestros compatriotas... Viva el Ejército y Viva Chile!!